

ABSTRAK
PERANCANGAN PROMOSI ONLINE RESORT BAHAMAMA

Oleh

Mohammad Gibran

NPM : 1401100189

Jakarta sebagai daerah perkotaan memiliki tingkat stres yang sangat tinggi. Selain karena persaingan yang keras, padatnya aktivitas kerja, kurang istirahat, kurang olahraga, tingkat polusi, macet, banjir, dan buruknya fasilitas publik serta berbagai kesibukan lainnya seolah menjadi senyawa solid penyebab stres. Jika stres ini terus dibiarkan maka akan menyebabkan gangguan kejiwaan bagi warga Jakarta. Data Departemen Kesehatan bahkan menyebut jumlah pasien gangguan jiwa di DKI Jakarta adalah yang terbanyak. Mencapai 2,03 persen dari jumlah penduduk di Indonesia. (<http://metro.news.viva.co.id>, Orang Gila Terbanyak Ada di Jakarta, 18 April 2015, 16:14 WIB). Salah satu cara untuk mengatasi tingkat stres tersebut adalah kegiatan wisata. Kegiatan wisata memiliki kelebihan untuk menenangkan pikiran serta memberikan pengalaman yang baru

Guna menjawab permasalahan diatas, Penulis mengumpulkan data melalui beberapa metode seperti observasi, studi pustaka, wawancara narasumber dan kuisisioner kepada responden. Penulis juga melakukan analisis dengan membandingkan *website resort* ataupun *website hotel* lain untuk menjadi acuan perancangan.

Setelah mengumpulkan data dan analisis, Penulis melakukan perancangan promosi *online* dengan tujuan untuk “mengajak dan meningkatkan jumlah pengunjung untuk menginap di *Resort Bahamama* selama di Pulau Tidung”, dengan konsep penyampaian informasi dengan menampilkan kualitas *Resort Bahamama*. Media utama yang digunakan dalam perancangan Tugas Akhir ini adalah *website* sedangkan untuk media pendukung, penulis menggunakan 2 jenis media yaitu media digital dan media cetak. Untuk media digital, penulis membuat *header facebook*, *header twitter*, dan *google adsense*. Untuk media cetak, penulis membuat brosur, kartu nama, stiker dan *x-banner*.

Diharapkan dengan adanya perancangan Tugas Akhir ini, akan meningkatkan jumlah pengunjung untuk menginap di *Resort Bahamama* selama di Pulau Tidung.

Kata kunci : Bahamama, Resort, Pulau Tidung, Liburan.